

MEDIOS DE COMUNICACIÓN EN TAYGETA - **SIN VIDEO**

Published 19 April 2021 by ATTACHE, español

Entrevistador: Como son los medios de comunicacion en Taygeta?

Anéeka: Todo se mueve a través de una red similar al Internet. No es una televisión. Solo se alimentan los datos de las noticias a la red y de ahí cada quien decide si desea buscar algo en particular o no. Pero sí hay una página, por llamarlo así, con noticias o datos generales de lo que está sucediendo.

A diferencia de la Tierra, cualquier ciudadano puede subir sus noticias, pero sin la censura de Youtube. Sin embargo, no es invasivo. Solo está ahí. Nada de que: "Interrumpimos este programa para...". Porque, como les he dicho, no hay programas como tales, sino que hay una red planetaria conectado a la red del Consejo de Alcyone, conectado a la red de la Federación y de otros. Todo junto. En donde la cantidad de información que hay ahí es incuantificable.

Y el entretenimiento no es como ver películas y series, sino que es con miras a que deje algo como aprendizaje. Y pasa lo mismo con las películas y series en la Tierra. Pero como programación hacia los humanos de lo que deben pensar como los valores. Sigue siendo lo mismo, aprendizaje. Pero la gente de la Tierra no lo ve. Solo ve entretenimiento vacío, no una programación mental en donde hasta los programas de televisión más estúpidos los están programando para aceptar la idiotez. El que lo mejor es ser ignorante y obediente.

En Taygeta, y otras civilizaciones de las llamadas avanzadas, se da lo mismo, pero con miras a expandir la conciencia y la sabiduría en el pueblo entero. Enseñándole el pensar por sí mismos y el compartir lo que han encontrado dentro de sus introspecciones y dentro de su filosofía personal. Con ello, enriqueciendo a la sociedad entera.

Entrevistador: Como se conecta la gente a esta red, a través de ordenadores?

Anéeka: Sí. Todo el mundo tiene ordenadores holográficos. Holográficos en doble sentido, de que son holísticos o completos. Y los displays o las pantallas son hologramas de alta definición y 3D. Y si se quiere, también de inmersión total. Estos ordenadores pueden hacer virtualmente cualquier cosa.

Entrevistador: Cómo se consigue un ordenador en Taygeta? Hay algún lugar donde se distribuyen?

Anéeka: Sí. Como todo en Taygeta, solo tienes que pedirlo. No acaparas ordenadores porque solo te estorbarían y no te sirven para nada. Entonces, cada quien tiene lo que necesita. Y si se te ocurre que por alguna razón necesitas o quieres treinta ordenadores, los puedes tener. Solo algo que resulte difícil de obtener, por alguna razón, se convocaría al Consejo para decidir quién se queda con eso que no se puede dividir o copiar, como pasaría con un original de una obra de arte. Porque, aunque la puede replicar, no es la original y carecería de valor.

Entrevistador: ¿Cómo pides el ordenador?

Anéeka: Con otro ordenador, uno prestado o yendo a un centro de distribución que es como un centro comercial en la Tierra. Taygeta es sociedad de mujeres, claro que debe de haber malls o centros comerciales pero, de nuevo, no pagas. Te llevas lo que quieres con un gracias. Y la gente atendiendo ahí es porque quiere estar ahí y no lo está todo el tiempo, solo por temporadas o por horario. Como todo el mundo ayuda.